
 

会議の名称 全 員 協 議 会 
開 催 月 日 ・ 令 和 ７ 年 ３ 月 1 8 日 
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欠 席 者  
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傍 聴 者  

説明のために 
出席した者 

藤井議会事務局長 浅井議会総務課長 堀議会総務課課長補佐 

森議会総務課主任 

 
協 議 事 項 

〇羽島市議会の個人情報の保護に関する条例の一部を改正する

条例（案）について 
〇その他 
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野口議長 

 

 

 

 

 

野口議長 

 

 

藤川議会運営委

員長 

 

 

 

 

 

 

野口議長 

 

 

 

 

野口議長 

 

 

 

野口議長 

 

 

安井議会改革特

別委員長 

 

 

 

 

 

 

 

野口議長 

 【開会＝午後０時 12 分】 

 

全員協議会を開催いたします。会議に先立ち報道機関な

どから傍聴の申し出がありましたら、これを許可してよろ

しいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

傍聴を許可いたします。羽島市議会の個人情報の保護に

関する条例について、議会運営委員会より報告願います。 

 

議会運営委員会では、羽島市議会の個人情報の保護に関

する条例の一部を改正する条例について協議し、その結果、

お手元に配付してあります改正案のとおりとすることに意

見がまとまりましたので、ご報告します。 

なお、改正理由は今定例会に提出されております議第 13

号の内容と同じく刑法等の一部改正に伴う改正で、「懲役」

を「拘禁刑」に改めるものです。よろしくお願いします。 

 

ただいまの報告について何かご意見等ございますでしょ

うか。 

 

（意見なし） 

 

最終日に上程をする形になります。よろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

続きまして、議席番号について議会改革特別委員会より

報告願います。 

 

議会改革特別委員会では、議席番号の決め方について、

現在の期数の少ない順で決めている議席番号をすべてくじ

引きによる決め方に変えることにつて協議しました。 

その結果、変更する理由がないことから現状のとおり期

数順でよいとの意見や、くじ引きに変えるとの意見に分か

れ、委員会として結論を得ることができませんでした。    

議長と相談し、全員協議会の場で、全議員で協議願うこ

ととなりましたので、よろしくお願いします。 

 

委員会としては結論を得ることができなかったというこ
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佐藤議員 

 

 

安井議会改革特

別委員長 

 

南谷清司議員 

 

 

 

豊島議員 

 

 

 

安井議会改革特

別委員長 

 

豊島議員 

 

安井議会改革特

別委員長 

 

 

 

野口議長 

 

 

近藤議員 

 

 

 

 

安井議会改革特

別委員長 

 

 

近藤議員 

 

とで、全員協議会で協議することになりました。何かご意

見ございますか。 

 

結論を得ることができなかったということですが、それ

は２対２になったということですか。 

 

そういうことになります。 

 

 

協議するのは結構なんですが、仮に変わるとしても次の

当選期からになるんですよね。後日の協議では駄目なんで

しょうか。 

 

佐藤議員と同じようなことですが、委員会で結論を得な

いとはどういうことでしょうか。６人なので、２対２では

なく３対２にならないですか。 

 

２対２に分かれまして、１人の委員がどちらに賛同する

か迷うというところで、２対２になりました。 

 

その場合は委員長が決するのではないですか。 

 

委員のご意見をお聞きさせて頂いて、手を挙げて投票で

決めるのではなく全議員に聞いたほうがいいのではないか

という意見でまとまりましたので、議長と相談させて頂い

て、この場で協議をお願いしております。 

 

議会改革特別委員会で議論して全員協議会で協議しまし

ょうという結論に至ったということです。 

 

国や県議会や他市町村でも、くじ引きをしているケース

は、私はあまり聞いたことがないです。他自治体の事例を

参考にして議会改革特別委員会で協議されたのか、経緯を

分かる範囲で教えてください。 

 

先般、議会改革特別委員会での協議事項を求めた際に、

議席順の変更の意見も出ましたので、協議させて頂きまし

た。 

 

想像の話にはなりますが、議会改革特別委員会は本来、

羽島市議会全体のことを改革するので、一議員の提案され
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野口議長 

 

 

安井議会改革特

別委員長 

 

 

 

 

 

 

たことに対して協議するのは不自然だと感じました。何で

も提案があったら協議する委員会ではないような気がいた

します。 

やはり、議会改革特別委員会で協議することは重要なこ

とですので、まず協議事項は全議員に共有してからやって

頂きたいと思います。これは私の個人的な意見です。 

それと、我々が次の期の議席を決めるのは筋違いだと思

いますので、次に当選された議員が決めるべきだと思いま

す。 

 

確か、議会改革特別委員会で改革内容を聴取しているん

ですよね。なので個人の意見というより全議員から改革内

容を募っていると思います。 

あと、次の当選期の議員が決めるという話がありました

が、それをやり続けるとずっと結論が出ないので、結論は

出していきたいと思います。 

24 日にまた全員協議会を開催しますので一度持ち帰っ

て頂きたいと思います。 

 

安井議会改革特別委員長の意見を伺いたいと思います。 

 

 議会改革特別委員会では、全員協議会で協議すると結論

が出ています。全員協議会で諮りたいという委員長の意見

があって今、協議していますので。 

 

これについては今、提案がありました。大事なことかど

うかは私には分かりませんが、ある程度、議会改革特別委

員会からそのメリットとデメリットの提示を受けてから、

協議すべきではないかと思います。 

 

 議会改革特別委員会では全員協議会で協議すると結論が

出ています。 

 

前回、議会改革特別委員会ではこの件を協議して、実施

しないということで全員協議会に報告しました。 

そのときに、発案者からもう一度検討してほしいという

ことで議長に話があり、議長から議会改革特別委員会で再

協議するように言われましたので、協議いたしました。 

その結果やはり議会改革特別委員会では決めかねるとい

うことで、全員協議会で協議頂いているという経緯があり

ます。 
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堀議員 

 

 

 

野口議長 

 

 

 

 

 

全員協議会で話し合って決めればいいかも分かりません

が、２対２に分かれたなら、その意見の提示をしてほしい

と思います。 

 

今、説明がありました。変更する理由がないから現状ど

おり、期数順でよい、くじ引きに変える、と意見が分かれ

ております。 

３月 24 日の全員協議会で協議させて頂きますので、よろ

しくお願いします。以上で全員協議会を終了いたします。 

 

【閉会＝午後０時 24 分】 

 

 


